

Stadt Warendorf
Der Bürgermeister
SG Bauordnung und Stadtplanung
Frau Krause

Pressemitteilung

vom 28.08.2015

Bauberatung wird neu organisiert

Am Dienstag, den 01.09.2015 startet das Sachgebiet Bauordnung und Stadtplanung der Stadt Warendorf im Rahmen des seit 2014 laufenden Neustrukturierungsprozesses mit einem neuen Serviceangebot: die zentrale Bauberatung nimmt ihren Dienst auf.

In der zentralen Bauberatung erhalten Bürgerinnen und Bürger sowie Architekten künftig die Möglichkeit, sich gebührenfrei zu den wesentlichen baurechtlichen Eckpunkten eines geplanten Bauvorhabens zu informieren - und das bereits vor einer offiziellen Antragstellung.

"Auch wenn die Bauberatung kein Genehmigungsverfahren ersetzt, so kann die frühzeitige Information doch dazu beitragen, das anschließende Genehmigungsverfahren zu vereinfachen und zu beschleunigen", ist sich Baudezernent Peter Pesch sicher. Dies kommt dann nicht nur den Bauherrinnen und Bauherren zugute, sondern entlastet auch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Bauordnung, die sich neben den wachsenden Anforderungen im Tagesgeschäft stets auch intensiv mit der Frage möglicher Verbesserungen bei der Antragsbearbeitung auseinandersetzen.

Neben einer allgemeinen baurechtlichen Erstberatung besteht auch die Möglichkeit, konkrete Fragestellungen bei einer Antragsstellung zu erörtern und bspw. einen Bauantrag auf seine Vollständigkeit vorprüfen zu lassen.

"Auch dadurch können Verfahrenslaufzeiten reduziert oder die formelle, kostenpflichtige Zurückweisung eines Bauantrages vermieden werden", so Sachgebietsleiterin Doris Krause, die sich freut, mit der Einrichtung der Bauberatung einen weiteren Schritt in Richtung der Neuorganisation des Sachgebietes umsetzen zu können.

Künftig stehen eine Mitarbeiterin oder ein Mitarbeiter der Bauberatung dienstags, mittwochs und donnerstags von 8.30 - 12.00 und von 14.00 - 16.00 Uhr im Alten Lehrerseminar, Freckenhorster Straße 43 (Raum 128), für eine Erstberatung zur Verfügung. Unter der Rufnummer 02581 – 54 1608 ist darüber hinaus auch eine telefonische Kontaktaufnahme möglich (Beratungen außerhalb dieser Sprechzeiten nach gesonderter Terminvereinbarung).